



Dernières du Grand Sud

12 Pièces
385 m²
Réf. 682V444M
840 000 €

Sarrians
Maison à vendre (84260)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Charmant mas authentique situé dans un environnement de campagne composé de vignes et de bois. La bâtisse est composée de deux parties distinctes et offre un bâti total d'environ 500 m² sur un terrain d'environ 8 900 m², dont 285 m² environ habitables pour le Mas et 100 m² environ habitables pour l'appartement indépendant. Un mas lumineux, sur 3 niveaux propose ainsi au rez-de-jardin une cuisine, un salon-salle à manger avec cheminée, un espace bibliothèque, une buanderie avec une salle d'eau et un WC. L'étage dessert 4 chambres et une salle de bain, avec en sus des combles à rénover. ...

Charming authentic farmhouse located in a countryside environment composed of vineyards and woods. The building is composed of two distinct parts and offers a total building of about 500 m² on a land of about 8 900 m², of which 285 m² habitable for the Mas and 100 m² for the independent apartment. A luminous farmhouse, on 3 levels, offers on the ground floor a kitchen, a living room with fireplace, a library, a laundry room with a shower room and a toilet. The first floor offers 4 bedrooms and a bathroom, with additional attic space to be renovated. The independent apartment on the ground ...

DEMEURES DU GRAND SUD

1 bis rue Joseph Ducos - 84230 CHATEAUNEUF-DU-PAPE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com